

Noticias

www.zonagredos.com

CULTURA

El Barco de Ávila Enviado el Jueves, 03 mayo a las 08:54:56 por jorge

CULTURA

El jurado eligió a los cinco participantes en el I Certamen de Teatro barcense

Los seleccionados proceden de La Rioja, Valladolid, Pontevedra, Huesca y Asturias, si bien se presentarán 64 grupos de 23 provincias.

Los cinco grupos que participarán en el I Certamen de Teatro Lagasca de El Barco de Ávila ya están seleccionados. Se trata de el grupo La garnacha teatro, procedente de Logroño (La Rioja) y que llevará a escena Los cuernos de Don Friolera; a este grupo se unirá el vallisoletano Teatro Arcón de Olid con su María Estuardo; así como el procedente de Vigo Teatro Avento que pondrá sobre las tablas la obra Monstruos; por su parte, Teatro de Robres interpretará su versión de La Casa de Bernarda Alba, llegada directamente del municipio Robres, en Huesca; y, por último Maliayo Teatro, procedente de la localidad asturiana de Villaviciosa interpretará El Avaro.

Tal y como se establecía en las bases del concurso, se han seleccionado además otros dos grupos reserva por si fallara alguno de los anteriores se trata de Corocotta Teatro de Reinosa (Cantabria) con la obra Mamá...¡Pis! y el vallisoletano Teatro Lorca, con La zorra y las uvas.

Esos cinco primeros clasificados fueron seleccionados de entre más de 60 grupos, concretamente 64, procedentes de 23 provincias y de 12 comunidades autónomas españolas. Una criba que ha sido «ardua y poco gratificante» puesto que ha sobrepasado totalmente las expectativas de los organizadores del certamen. Un certamen que recibió en todo momento el apoyo del Ayuntamiento barcense, tal y como explicaron sus organizadores hace unos meses a Diario de Ávila.

La puesta en escena será en cinco días de los meses de mayo y junio, las dos primeras serán el 19 y el 26 de mayo y el resto, el 2, 9 y 16 de junio a partir de las 21 horas en el cine teatro Lagasca, para concluir con el cierre de este primer certamen de teatro aficionado el día 30 de junio. Momento éste en que entrará en escena el grupo de teatro creado en El Barco de Ávila con motivo de la creación de este primer certamen de teatro amateur.

Premios, trofeos y diplomas. Todos los grupos, a excepción de los que se clasifiquen como primero y segundo recibirán 600 euros y los gastos de desplazamiento. Si bien el grupo que resulte ganador del primer premio recibirá un importe total de 2.000 euros, por los 1.500 que recibirá el segundo.

Por otra parte se establecieron diferentes categorías que recibirán un trofeo y un diploma. Se trata del mejor actor y la mejor actriz protagonista y de reparto, mejor dirección, vestuario y decorado.

FUENTE: Diario de Ávila